

# Brückenlauf

Von Simon Demming

7. April 2019, 11:00

Wettbewerbe

Das Suitbertus-Gymnasium zum vierten Mal als Team beim Düsseldorfer Brückenlauf





Sommerliches Wetter erwartete alle Läuferinnen und Läufer, die beim Polizei-Sport-Verein Brückenlauf am Sonntag, 07.04.2019 an den Start gingen. Unter den 866 Teilnehmern waren auch 19 Starter von unserer Schule. Eltern, Lehrer und Schüler vom Suitbertus sind in den orangenen Trikots gut erkennbar.

Nach dem obligatorischen Gruppenfoto und unter dem Applaus von Frau Haupt und den begleitenden Eltern sammelten sich die Läufer bei bestem Laufwetter am Startpunkt auf dem Burgplatz. Um 11 Uhr fiel der Startschuss für den Lauf über die 5-km-Distanz, bei der die meisten des Suitbertus-Teams teilgenommen haben. Das bedeutet erst den Rheinflussaufwärts bis zur Rheinkniebrücke, den Rhein überqueren, auf der anderen Rheinseite in Richtung Norden, über die Oberkasseler Brücke und wieder zum Burgplatz zurück. Nur wer sich für den 10-km-Lauf eingetragen hatte, musste noch eine Runde schaffen, das war dieses Jahr „nur“ Herr Tobias-Sutter, der allerdings seine Zeit vom letzten Jahr um mehr als 5 Minuten unterbieten konnte.

Zum ersten Mal starteten auch drei unserer jüngsten Mitschüler auf der 2-km-Runde, da sie erst nächstes Jahr auf die 5 km wechseln dürfen. Nike Nitz, Constantin Lemke und Tamin Burrichter können nach ihren starken Leistungen als Nachwuchs-Läufer in das Suitbertus-Team aufgenommen werden.

Beim Zieleinlauf erwartete alle Finisher eine Medaille und eine kühle Erfrischung. Diese wurde von den meisten Läufern auch beansprucht, kamen sie doch teils ziemlich erschöpft ins Ziel. Besonders sehenswert war dieses Jahr das Ergebnis von Alex Vaillant Ceberio, der sich mit einer Zeit von 18:28 den 3. Platz in seiner Altersklasse und den 9. Platz in der Gesamtwertung erlaufen konnte! Ebenfalls mit einem tollen Ergebnis (22:20 Minuten) kann sich der 2. Platz (Altersklasse WU16) von Katharina Kemper sehen lassen

Neben dem sportlichen Erfolg stand natürlich auch der Spaß im Vordergrund. So hatten alle Läufer nach dem Zieleinlauf und einer kleinen Pause wieder ein Lächeln im Gesicht.

*Simon Demming*









